

La première plaie: le sang.

Moïse et les mâges égyptiens

Entre miracle et magie

Dans le texte, on observe que les devins égyptiens savaient réaliser des opérations miraculeuses.

Mais, ils étaient ensuite incapables de restaurer la nature dans son état initial.

Et cela, seul Moïse put le faire.

שמות פרק ז

יט וַיֹּאמֶר יְהֹוָה אֶל-מֹשֶׁה, אֱמֹר אֶל-אַהְרֹן קַח מַטְּךּ וּנְטֵה-יָדְדְּ עַל-מֵימֵי מִצְרַיִם עַל-נַהְרֹתָם עַל-יְאֹרֵיהֶם וְעַל-אַגְמֵיהֶם וְעַל כָּל-מִקְנֵה מֵימֵיהֶם--וְיִהְיוּ-דָם; וְהָיָה דָם בְּכָל-אֶרֶץ מִצְרַיִם, וּבָעֵצִים וּבאַבנִים.

ָכ וַיַּצְשׂוּ-כֵן מֹשֶׁה וְאַהֲרֹן כַּאֲשֶׁר צִּוָּה יְהוָה, וַיָּרֶם בַּמַשֶּׁה וַיַּךְ אֶת-הַמַּיִם אֲשֶׁר בַּיְאֹר, לְעֵינֵי פַּרְעֹה, וּלְעֵינֵי עַבַדִיו; וַיֵּהַפָּכוּ כַּל-הַמַיִם אֲשֶׁר-בַּיִאֹר, לְדֵם.

ָ<mark>כֹא</mark> וְהַדָּגָּה אֲשֶׁר-בַּיְאַר מֵתָה, וַיִּבְאֵשׁ הַיְאֹר, וְלֹא-יָכְלוּ מִצְרַיִם, לִשְׁתּוֹת מֵיִם מִן-הַיְאֹר; וַיְהִי הַדָּם, בָּכֶל-אָרֵץ מִצְרַיִם.

כב וַיַּעֲשוּ-כֵן חַרְטַמֵּי מִצְרַיִם, בַּלַטִיהֶם; וַיֶּחֲזַק לֶב-פַּרְעה וְלֹא-שַמַע אַלֶהֶם, כַּאֲשֶׁר דְבֶּר יְהוָה.

Exode, chapitre 7

- 19) L'Éternel dit à Moïse : " Parle ainsi à Aaron : prends ta verge, dirige ta main sur les eaux des égyptiens, sur leurs fleuves, sur leurs canaux, sur leurs lacs, sur tous leurs réservoirs, et elles deviendront du sang; et il n'y aura que du sang dans tout le pays d'Égypte, même dans les vaisseaux de bois et de pierre. "
- 20) Moïse et Aaron agirent ainsi qu'avait ordonné l'Éternel : Aaron leva la verge, frappa les eaux du fleuve à la vue de Pharaon et de ses serviteurs, et toutes les eaux du fleuve se changèrent en sang.
- 21) Les poissons du fleuve moururent, le fleuve devint infecte, et les Égyptiens ne purent pas boire de ses eaux. Il n'y eut que du sang dans tout le pays d'Égypte.
- 22) Mais, comme les devins de l'Égypte en faisaient autant par leurs prestiges, le cœur de Pharaon persista, et il ne leur céda point, selon ce qu'avait prédit l'Éternel

Source: La bible; traduction du Rabbinat.